

Ketua GMBI Sumbang 1 M untuk Bantu Penanganan Corona

Masyarakat Karawang Antusias

M. Sayegi Dewa, Ketua LSM Gerakan Masyarakat Bawah Indonesia (GMBI) Karawang menyerahkan bantuan uang Rp 1 Miliar untuk membantu penanganan penyebaran virus corona atau covid 19, Senin (30/3).

ARIE, KARAWANG

PENYERAHAN bantuan tersebut diserahkan kepada Wakil Bupati Karawang, Ahmad Zamakhsyari dan Sekretaris Daerah Acep Jamhuri di ruang Pusat Informasi dan Kordinasi Covid 19 Lantai III Pemda Karawang.

Pantauan dilapangan, turut hadir perwakilan anggota DPRD Karawang, Ketua Fraksi DPRD, Ka-

rang Taruna dan KNPI Karawang.

"Ini bentuk kepedulian. Kalau bukan kita siapa lagi? Karena penanganan wabah virus corona bukan hanya tanggungjawab Pemda Karawang. Sudah menjadi tanggungjawab kita bersama," kata Dewa usai penyerahan bantuan.

Dewa berharap, pengusaha-pengusaha di Karawang



ARIE/KBE

SUMBANGAN MASYARAKAT: Acara penyerahan bantuan Ketua GMBI Karawang kepada Wakil Bupati Karawang, Ahmad Zamakhsyari dan Sekretaris Daerah Acep Jamhuri di Ruang Pusat Informasi dan Kordinasi Covid 19 Lantai III Pemda Karawang.

yang merasa mampu bergotong royong membantu penanganan wabah virus Corona di Karawang. Karena, sambung Dewa, sumbangan Rp 1 Miliar bukan karena dirinya merasa banyak uang. Ini hanya bentuk kepedulian untuk persoalan kemanusiaan.

"Jangan diam. Ayo berbuat untuk kemanusiaan," tegas pria yang berlatar belakang pengusaha ini.

Wakil Bupati Karawang, Ahmad Zamakhsyari mengucapkan terima kasih kepada M. Sayegi Dewa atas kepeduliannya dalam pen-

Ke Halaman METRO.KARAWANG

BNN
BADAN NARKOTIKA NASIONAL
KABUPATEN KARAWANG

Mari Kita Cegah Dan Berantas
Peredaran Gelap NARKOBA
Perangi Mulai Saat Ini Juga

SAY NO TO DRUGS

STOP NARKOBA

**BADAN NARKOTIKA NASIONAL
KABUPATEN KARAWANG**
Jl. Huseini Hamid No. 24 Kiri, Nagrakari - Karawang Barat, Karawang
Telp dan Fax (0367) 8401960

email : bnnkarawang@yahoo.co.id IG : [infobnn_kab_karawang](https://www.instagram.com/infobnn_kab_karawang) www.karawangkab.bnn.go.id